



# Morena presiona a la Fiscalía General y a la Suprema Corte para cercar al opositor y exgobernador Cabeza de Vaca

Una nueva denuncia en contra del exmandatario de Tamaulipas lo señala por delincuencia organizada y tráfico de hidrocarburos, mientras el PAN lo nombra como su representante en Estados Unidos



ERNESTO NÚÑEZ

México - 09 DIC 2025 - 05:40 CET



Morena comienza a usar su influencia sobre el nuevo Poder Judicial y la nueva Fiscalía General de la República, a donde diputados y dirigentes del partido oficialista han acudido este lunes para tratar de cerrar el cerco en contra de uno de sus principales objetivos políticos de los últimos años, el exgobernador panista de Tamaulipas [Francisco Javier García Cabeza de Vaca](#), a quien acusan de delincuencia organizada y lavado de dinero.

Por la mañana, el diputado tamaulipeco Humberto Prieto Herrera presentó una denuncia penal en la Fiscalía encabezada por la también morenista Ernestina Godoy, por los delitos de delincuencia organizada, extorsión y tráfico de hidrocarburos en contra de Cabeza de Vaca, quien gobernó el Estado entre 2016 y 2022. Más tarde, la dirigente estatal de Morena, Guadalupe Gómez, llevó 100.000 firmas de ciudadanos a la Suprema Corte para que la ministra Lenia Batres acelere la



revisión de los amparos que han frenado, hasta el momento, la orden de aprehensión girada en contra del exgobernador. La comitiva de morenistas tamaulipecos fue recibida primero por el presidente de la Corte, Hugo Aguilar, y después por la ministra Lenia Batres.

En contraparte, la dirigencia del Partido Acción Nacional ha anunciado este mismo lunes que el exgobernador será su representante en Estados Unidos, un cargo que antes no existía y que serviría para darle un cobijo político. Cabeza de Vaca ha comparecido vía Zoom ante los medios y ha insistido en que las denuncias en su contra son parte de una persecución con tintes políticos.

“Cabeza de Vaca es un personaje prófugo de la justicia, sabemos que vive entre McCallen y Houston, y queremos que haya una mayor actividad de la Fiscalía para que lo extraditen y venga aquí a rendir cuentas”, ha explicado el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, uno de los principales operadores electorales de la 4T, quien acompañó a los morenistas en su recorrido por la FGR y la Suprema Corte.

En la denuncia ante la Fiscalía General, el diputado Prieto actualizó [acusaciones que su partido ha hecho desde 2022](#), en las que se señala al exgobernador por operativos realizados por autoridades estatales que, bajo el argumento de confiscar combustible importado de manera ilegal, se convertían en puntos de extorsión a transportistas. “En 2020 crearon un mini SAT, con el que ponían puestos de revisión coordinados por los GOPES (Grupos de Operaciones Especiales, creados en 2017



por el gobierno de Cabeza de Vaca), donde extorsionaban a transportistas, mientras dejaban pasar los ferrotanques con huachicol”, ha acusado el diputado. “Pedimos que la Fiscalía abra las investigaciones y se llegue a las últimas consecuencias; los huachicoleros son ellos, ellos iniciaron este negocio”.

Las denuncias contra Cabeza de Vaca comenzaron desde antes de que dejara el gobierno, en 2022, y las indagatorias involucraron a la Unidad de Inteligencia Financiera, que indagó sobre su adquisición de propiedades tanto en Tamaulipas como en Ciudad de México y en el extranjero. También llegaron a la FGR, cuando estaba a cargo de Alejandro Gertz Manero. Morena promovió un juicio político en contra del exgobernador en el Congreso estatal y, en septiembre de 2022, el panista se ausentó de la ceremonia de cambio de poderes, luego de que el morenista Américo Villareal ganara la gubernatura de Tamaulipas.

La FGR obtuvo una orden de aprehensión en su contra en 2022, pero un juez local le concedió un amparo que, a la fecha, sigue en revisión en la Suprema Corte, en la ponencia de la ministra Lenia Batres, a quien este lunes ha recurrido Morena para pedirle que acelere la revisión.

“Nosotros convocamos a la gente para que pueda acercarse al caso y reunimos más de 100.000 firmas de los tamaulipecos que quieren que Cabeza de Vaca esté en la cárcel y devuelva todo lo robado. Por eso, estamos aquí”, ha explicado la presidenta del comité estatal de Morena en Tamaulipas, Guadalupe Gómez.



En el escrito que han entregado a la ministra Lenia Batres, ponente del caso, los morenistas le piden realizar un análisis exhaustivo y contextual del juicio de amparo 2477/2022, considerando “el entorno de complicidad e irregularidades que ha acompañado su tramitación, a fin de garantizar que la Suprema Corte actúe con plena imparcialidad y en defensa del interés público y de la justicia”, y acusan a los ministros y ministras de la anterior integración de la SCJN de dar protección institucional al exgobernador. La petición también fue entregada al ministro presidente de la Corte, Hugo Aguilar, con quien los morenistas sostuvieron una reunión privada antes de ser recibidos por la ministra.

“Antes se protegía a Cabeza de Vaca con el contubernio de jueces y ministros, uno de ellos en Reynosa, que le concedió muchas resoluciones. Ahora lo que esperamos, y se lo hemos pedido a la ministra Lenia Batres, es que haga justicia. Hace un mes le entregué un documento firmado por 170 diputados federales y, ahora, los compañeros del Estado se dieron a la tarea de preguntarle a la sociedad y 100.000 firmaron esta petición”, ha dicho Gutiérrez Luna, que como representante de Morena ante el INE, pudo frenar en 2024 la candidatura de Cabeza de Vaca a diputado federal en las listas de la coalición PAN-PRI-PRD, lo que le hubiera dado fuero constitucional e inmunidad frente al proceso penal.